



REVELA CONSULTORA ATREVIA

Sheinbaum, mandataria mejor evaluada de AL

La Presidenta tiene una aprobación superior a la de su homólogo interino de Perú, José Jerí, e incluso a la del brasileño Luiz Inácio Lula da Silva

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo fue la mejor evaluada entre los mandatarios de América Latina.

Así lo dio a conocer una encuesta de la consultora Atrevia, la cual registró 61% de aprobación para la primera mujer Presidenta de México.

En el ranking se mostró que, con 15% de diferencia en el segundo lugar se encuentra José Jerí, presidente interino de Perú, quien cuenta con 51% de aprobación.

El tercer sitio corresponde al presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, con 49%; mientras que en

61

POR CIENTO

de aprobación tiene la mandataria federal, de acuerdo con el sondeo de la consultora Atrevia.

el cuarto lugar es para el mandatario de Uruguay, Yamandú Orsi, con 46% de aprobación.

El mandatario de Argentina, Javier Milei, ocupa el quinto puesto con 44% de aprobación, mientras que el ecuatoriano Daniel Noboa y el paraguayo Santiago Peña, ambos registraron 41 por ciento.

Los últimos dos lugares los registraron el presidente de Colombia, Gustavo Petro, y el chileno Gabriel Boric, con 39% y 33%, respectivamente.

El sondeo de la consultora Atrevia fue presentado en la transmisión de Meganoticias, uno de los principales medios de comunicación de Chile.



Foto: Mateo Reyes Arellano

La presidenta Claudia Sheinbaum durante una de sus conferencias matutinas en Palacio Nacional.